

RANCANGAN PENGAMBILAN VIDIO PEMBELAJARAN

Tahapan Kegiatan	Rincian Kegiatan	Strategi daring	Teknik Pengambilan Vidio
Kegiatan Pendahuluan	Motivasi, Pengkondisian dan tujuan pembelajaran	Memberikan salam dan menyapa anak -anak dan menyampaikan tujuan dalam pembelajaran	-Berdasarkan sudut pengambilan gambar Angel Tengah dimana kamera focus pada bagian depan dan ketinggian kamera sejajar dengan obyek. - Adapun teknik pengambilan video berdasarkan ukurannya saya menggunakan medium close up, diman kamera mengambil gambar dari bagian kepala sampai dada, karena dalam posisi duduk.
	Penyampaian Materi Pembelajaran	Metode Demontrasi, yaitu memberikan penjelasan cara mengupas telur ayam, membelah telur ayam sampai membuat kolase dari kulit telur ayam	Berdasarkan sudut pengambilan gambar saya menggunakan Low Angel, dimana pengambilan gambar dari arah bawah sehingga obyek kelihatannya lebih besar. -Pengambilan video berdasarkan gambar saya menggunakan Medium Close Up agar obyek semakin jelas, pengambilan gambar dari kepala sampai pinggang.
	Pelibatan Peserta dalam Pembelajaran	Metode Tanya Jawab , untuk mengetahui keaktifan anak dalam mengikuti pembelajaran	Penambilan sudut gambar Bird Eye , mengambil kamera dari arah atas obyek agar lingkungan sekitar terlihat jelas. Pengambilan gambar

			Medium Clouse UP , memperjelas gambaran profil seseorang, menyorort dari kepala sampai dada
Integrasi Aspek HOTS dalam pembelajaran	Pendekatan saintifik dimana anak mengamati perkembangbiakan ayam, mengamati telur ayam, dan membandingkan rasa kuning telur dengan putih telur		-Pengambilan berdasarkan sudut gambar Bird Eye, dimana kamera diletakkan di atas obyek agar terlihat lebih jelas. Pengambilan gambar medium closeup, memperjelas gambar profil seseorang.
Pemanfaatan media/ sumber belajar dalam pembelajaran	Menggunakan media What saap Group dalam menyampaikan materi pembelajaran , dan sebagai pengiriman tugas yang dikirimkan anak dalam menyelesaikan tugas.		Pengambilan berdasarkan sudut gambar yaitu eye level, dimana mengambil posisi sejajar dengan obyek . Berdasarkan pengambilan ukuran gambar Medium Clouse Up mempertegas gambaran profil seseorang
Pelaksanaan penilaian dalam pembelajaran	Melalui Dokumentasi dari video – video , foto, maupun rekaman anak, yang telah dikirim anak melalui Whatsaap group		Mengambil posisi ketinggian kamera berada sejajar dengan obyek agar hasilny dapat terlihat jelas, baik berupa hasil karya maupun percakapan anak. -Berdasarkan gambar dan ukuran, medium clouse up, dimana untuk memperjelas gambar profil seseorang , pengambilan kepala sampai dada
Kegiatan Penutup	Memfasilitasi siswa merangkum dan merefleksi materi	Mengulas materi yang telah disampaikan dengan anak menceritakan kembali kegiatan yang telah dipelajari, dan menanyakan tentang perasaan anak selama bermain.	Pengambilan video berdasarkan sudut gambar yaitu menggunakan Angel Tengah dimana Kamera berada ditengah obyek dengan ketinggian sejajar dengan obyek. -Berdasarkan pengambilan video sesuai gambar dan ukurannya, saya

			menggunakan Medium Shot, dimana sosok orang akan semakin jelas, pengambilan mulai dari kepala sampai pinggang.
--	--	--	--

SKENARIO ATAU NASKAH PEMBUATAN VIDIO PEMBELAJARAN

No.	VISUAL	AUDIO
1.	Setting <ul style="list-style-type: none"> • Vidio Pembelajaran ini dilaksanakan di dalam ruangan Sekolah TK PERTIWI 01 BANJARHARJO, KARANGANYAR 	Narasi <ul style="list-style-type: none"> • Guru menjelaskan tentang tema pembelajaran, yaitu Tema : Binatang, Sub Tema : Binatang Peliharaan , Sub – Sub Tema: Ayam , Dengan Kegiatan menceritakan proses perkembangan ayam, mengupas telur ayam, membelah telur ayam, dan membuat kolase dari kulit telur ayam
2.	Gerakan Kamera <ul style="list-style-type: none"> • Kamera Mengarah dengan Angle dari arah belakang ke depan , kamera focus pada obyek dengan ketinggian yang sejajar 	Dialog <ul style="list-style-type: none"> • Guru memberi salam dan menyapa anak – anak • Guru menanyakan kabar dari masing – masing anak • Guru menjelaskan materi kegiatan yaitu mulai dari proses perkembangbiakan ayam. Kemudian anak diminta untuk mengurutkan proses perkembangbiakkan ayam dengan memberi lambang bilangan, kemudian anak diminta untuk mencertikan kembali. • Guru menjelaskan cara mengupas telur ayam , dan anak diminta untuk mempraktekkannya di rumah • Guru menjelaskan membelah telur menjadi 4 bagian • Guru Menjelaskan cara membuat kolase dari kulit telur ayam
3.	Intruksi Akting <ul style="list-style-type: none"> • Guru duduk memberi salam dan menyapa anak – anak dengan melambaikan tangan 	Sound Effect <ul style="list-style-type: none"> • Suara Cring dalam pergantian slide
4.	Efek Visual	Musik

	<ul style="list-style-type: none">• Menampilkan macam – macam gambar ayam	<ul style="list-style-type: none">• Tidak ada music untuk Mengawali video Pembelajaran
		Intruksi Auditif <ul style="list-style-type: none">• Tidak ada intruksi Auditif

LINK VIDIO PEMBELAJARAN

TEMA : BINATANG

SUB TEMA: BINATANG PELIHARAAN

SUB – SUB TEMA: AYAM

<https://youtu.be/jX3nEFSVQkU>